

HOY DEBES REGRESAR, HOY DEBES RETORNAR A ESE MUNDO VERDADERO, A ESE MUNDO SAGRADO QUE ESTÁ EN VUESTRA CONCIENCIA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de noviembre de 1997

Canal: José Luis Sánchez Acosta

HOY DEBES REGRESAR, HOY DEBES RETORNAR A ESE MUNDO VERDADERO, A ESE MUNDO SAGRADO. TODA MI AMADA HUMANIDAD DICE ANDAR BUSCANDO ESE MUNDO, ESE REINO, Y VERDADERAMENTE LO BUSCA, PERO NO LO HAN PODIDO ENCONTRAR, NO HAN PODIDO DISCERNIR EL REINO, EL PARAÍSO DÓNDE ESTÁ, DONDE SE ENCUENTRA. Y YO OS DIGO QUE ESTÁ EN VUESTRO ESPÍRITU, ES EN TU CONCIENCIA.

[19971106] La paz sea en cada uno de vosotros, mis bien amados, pueblito mío, pueblito bien amado, que venís a buscar ese alimento espiritual, ese alimento verdadero para vuestro espíritu. En verdad te digo, benditos sean cada uno de vosotros, amadísimos míos. Pues he aquí, que Yo os continúo contigo derramándote de esta enseñanza divina, de esta enseñanza espiritual. Porque es el tiempo de darles la enseñanza directamente a vuestro espíritu, porque es el tiempo de hacerte consciente de lo que realmente eres en sí. Por eso vengo a vuestro lado a saludare, a bendecirte y a darte las cosas para tu espíritu, las cosas para tu alma. Porque el pan de vida, este pan sin levadura, ese pan que os alimentará para siempre a vuestro espíritu y también a tu mentecita bien amada.

Pueblito amantísimo, pues Yo te digo que no pares de busca ese mundo, ese horizonte divino, que no pares de buscar la cumbre para que desde ahí puedas contemplar todas las cosas y hacer las cosas de mi Padre. Amadísimos hermanos míos, pues sean conscientes de la verdad y ya no duerman en despoblado, sino ser conscientes de lo que cada uno de vosotros eres en la totalidad.

Pues de cierto te digo, eres un SER, sois SERES emanados de mi Padre, venidos de Él, realizados de Él, pero eres a su semejanza de Él. Sois los pequeños propietarios de vuestra propia vida, que sois los pequeños arquitectos de vuestro propio vivir, de vuestro propio mundo, el mundo interno de tu conciencia. Porque este mundo, como dije en aquéllos tiempos, este mundo no es mi mundo, tampoco el de vosotros. Porque el mundo realizado por mi Padre es todo el universo, pero vosotros harbéis organizado tu propio mundo, ahí tu propia forma de entender la realidad y de hacer las cosas para ti mismo. Y he ahí, donde cada uno de vosotros debe permanecer con esa conciencia abierta y sublime de cómo son.

Debes salir avante en tu camino, debes progresar, debes entonar los cánticos divinos de levantamiento, para que puedas levantarte a otros mundos mejores, a otros mundos mejores donde en cada día vosotros puedas realizar. Porque cada uno de mi amada y bendita humanidad, de cierto te digo, que está en su propio mundo. Hoy en día, no todos eres un solo pensar, hoy en día delante de cada uno de mis hermanos, de toda esa bendita humanidad en general, es un pensar diferente, es un pensar distinto, no eres el mismo pensar; cada uno de vosotros tiene un pensar, tiene una forma, ha hecho una forma para vivir en sí mismo.

Pero Yo os les digo a cada uno de vosotros, que al final de la totalidad de la vida, toda mi amada y bendita humanidad, todo SER que vive tendrá que igualar el sistema espiritual, el sistema de vida sagrado y tendrá que ser un solo pensar, tendrá que ser un solo razonar, un solo comprender. No habrá dos mentes distintas, dos mentes diferentes, no, mi pueblito amado, Yo te digo que no. A eso se

le lama la vida eterna y universal en cada hermano. ¿Pero cuándo será en los hombres, en las criaturas bien amadas de buscar esa igualdad en todos los ámbitos, en todas las formas? ¿Cuándo, mi amada humanidad, entenderá esa gran verdad? Por lo tanto, te digo, que unos llegarán primero y otros llegarán después, otros tardarán. Porque a ese reino, a ese mundo sagrado no todos llegan iguales por el atraso de sí mismo; porque unos caminan más y otros caminan menos. Pero esto, esto es parte y es creación tuya, es dedicación o no dedicación hacia las cumbres, hacia los peldaños sagrados de mi Padre, el llegar antes o el llegar después.

Amadísimos míos, fijaos bien vosotros ante este tiempo, fijaos bien para que ahí la vida, para que no les sorprenda el vendaval. Fijaos bien, procuren que en cada tiempo ser mejores, porque de ello depende las escalas, las posiciones de vuestro espíritu, de vuestra alma. Deben buscar con ahínco, deben buscar con esfuerzo esa transformación de vuestro espíritu, de vuestro SER mismo. Porque la vida sagrada, la vida espiritual, de cierto te digo, que todo lo conoce, que todo lo ve, todo lo entiende, todo lo vive, no hay nada diferente ante ella misma. Y cuando vosotros lo penetres nada será diferente, nada será indivisible, nada, nada será desconocido para ti. Porque todo es conocido, verdadero, justo, real, divino, todo es. Si el mal entendido procede del hombre, del hombre inculto; si lo mal razonado viene del hombre equivocado. Debéis apartarte de esas formas que han limitado tu existencia y que no te han dejado progresar ante vuestra verdadera vida, la vida eterna, la vida sagrada.

Hoy te has dividido ante la vida, hoy has desconocido, porque no son las cosas las que te desconocen, sino vosotros que desconoces a las cosas y eso por tu mal entendimiento; no tan solo me refiero a vosotros, sino a mi amada y bendita humanidad en general. Porque eso es lo distante, eso es lo desconocido, pero eso desconocido no es más que lo que nace de tu propia conciencia; eso invisible, eres vosotros que lo habéis hecho, pero nada es invisible, nada; todo es visible para vuestro espíritu, todo es visible para vuestra mente, solamente que lo debéis entender, que lo debéis razonar, que lo debes ahí en tu conciencia asimilar profundamente.

He aquí, Yo para vosotros Soy invivible, pero es porque vosotros así lo quierdes, es porque vosotros así habéis formado esa palabra, esa incredulidad en tu alma, esa no certeza la habéis hecho vosotros, esa forma negativa la habéis hecho vosotros, la ha hecho mi amada y bendita humanidad. Pero si tú te reconocieras como Yo me reconozco, entonces ¿qué diferencia habría entre vosotros y Yo? Todo eso es formación del hombre, todo lo equivocado es transformación, pero negativamente en el hombre. Mi Padre no es invisible, tampoco para nadie, no, mi pueblito amantísimo. Mi Padre Dios más tarde lo entenderás y ya no será invisible para ti, sino podrás vivir con Él aquí y allí y donde quiera que vosotros te encuentren.

Pues Yo, como un SER, también convivo contigo, pero vosotros convivirás conmigo como Yo lo hago contigo. No existe lo invisible, debéis entenderlo tan siquiera vosotros, debéis razonarlo tan siquiera vosotros para que Yo pueda palabrear contigo de espíritu a espíritu, de conciencia a conciencia y de mente a mente, y ahí poder formar un hilo de conexión y traerte Yo las cosas de mi vida y traerte a vosotros las cosas de tu vida y conferenciarlas y formar un mundo nuevo, un mundo mejor y ahí formar las cadenas espirituales, los hilos plateados y ahí enlazar a vuestros hermanos que no pueden asimilar la vida misma.

Pues Yo te digo, vosotros eres un SER, eres una chispa, eres un conductor de este mundo y de esta vida, tú eres un SER pensante, un SER creativo, un SER que crea todas las cosas. Solamente que hoy en estos tiempos mi amada humanidad ha formado creencias equivocadas y creen en ellas. He aquí, pues, que en estos tiempos vayas apartando de tu mente todas esas formas equivocadas de creer. Porque eso es lo que ha formado tu limitación, eso es lo que te ha cerrado las puertas, y te ha vendado los ojos de tu espíritu para que no podáis entender la verdadera realidad, para que no puedas mirar ese mundo sagrado, ese mundo real y general.

Todo lo desconocido, no es que esté lejos, no, mis bien amados, es por tu creencia, esa es la forma que le habéis dado a algo que está tan cerca, lo crees tan lejos. Y eso es una muralla que tapa y que bloquea los ojos de tu espíritu que no te hace dejar contemplar lo que está tan cerca de vosotros. Esa es una creencia que vosotros, los hombres han creado. Como esa misma creencia de que os dicen:

“Dios está lejos, Dios está en los cielos, Dios está allá”. No, mi pueblo, esa también es una creencia limitada, es una creencia limitada en los hombres, porque solamente lo creen allí, menos aquí. Dios, te digo, está contigo, está en todas partes, en todo lugar y es en todas las cosas el SER viviente, el SER que vive a través del centro de cada cosa, es el SER divino existiendo y dando vida y dando conciencia a cada SER, Él es la chispa divina ardiendo en cada conciencia, en cada SER que vive.

¿Y qué no vive, mis bien amados? ¿Qué no vive ante la vida? Para vosotros muchas cosas le llamas muertas, muchas cosas son muertas, y Yo os te digo que todo tiene vida. Vosotros así lo habéis entendido que hay cosas muertas y cosas vivas. Yo te digo, nada es muerto, todo florece y todo tiene vida, solamente que a su forma, solamente que a su mandato, solamente que a su escala y a su proceso donde cada una de las cosas están viviendo, Pero todo tiene vida, todo tiene existencia, nada es muerto, te digo para vosotros los hombres, porque es tu creencia, porque te has limitado, porque no has escudriñado más allá a las cosas que crees y consideras muertas, no, mi pueblito bien amado. Fijaos bien que hasta un grano de arena tiene vida, solamente que a su tamaño, solamente que a su escala, hacia su escala de su progreso es como permanece en su propia vida, Así como las plantas, así como vosotros mismos, así como todas las cosas tienen su vida de acuerdo a su proceso evolutivo. Un día lo entenderás, y cuando lo entiendas, entonces nada odiarás, nada juzgarás, todo lo comprenderás y lo amarás como Yo lo amo.

Porque hoy hasta entre vosotros surge el odio porque no se conocen, porque existe la separación, porque existe el mal entendimiento de cada uno de vosotros. Pero cuando reconozcas esta verdad, entonces no habrá diferencia alguna. Por eso os digo a vosotros, deben aprender a superar, deben esforzarse a superar en este tiempo lo de ayer, lo que no pudisteis hacer ayer hoy lo debes hacer. Sigue cambiando, sigue transformándote, sigue siendo un SER que va puliendo vuestro espíritu, que se va purificando y que va regresando otra vez de donde ha venido, de donde ha descendido.

Porque, de cierto os digo, que si vosotros hoy te encuentras en una posición, hoy te encuentras en un estado de ser que no es el estado que Dios mi Padre te ha ordenado. Es tu estado que habéis escogido, pero has traído la equivocación y esto no te ha dejado. Pero hoy estás recorriendo, estás avanzando y si os te sigues esforzando, no dudes que volverás a ser como al principio, como el origen, como eras en ese momento en que mi Padre Dios te os ordenó y dio el soplo y eres el soplo de vida, de luz, de ternura, de amor, de igualdad, de bondad, de misericordia, eres el hombre grande.

Hoy debes regresar, hoy debes retornar a ese mundo verdadero, a ese mundo sagrado. Toda mi amada humanidad dice andar buscando ese mundo, ese reino. y verdaderamente lo busca, pero no lo han podido encontrar, no han podido discernir el reino, el paraíso dónde está, donde se encuentra. Muchos dicen qué allá en el cielo, sí, allá está el paraíso, allá está el reino, muchos dicen que allí en la tierra. Y Yo os digo que está en vuestro espíritu, es en tu conciencia, es ahí en ti mismo están todas las cosas. Porque ya os he hablado que en aquellos tiempos hablé de los cielos, pero mi amada humanidad no me entendió y allí mismo pensaron que os les había hablado de este cielo que vosotros contemplas con tus ojos de vuestro cuerpo; mas el cielo espiritual es otro, el cielo etérico es otro. Y Yo te digo que en aquellos tiempos cuando hablé de los cielos, no me refería a este cielo, me refería al cielo de tu espíritu. En sí el cielo de vuestro espíritu, no es más que la potencialidad, no es más que el alcance, no es más que la superación, no es más que la sabiduría, que el gran entendimiento, el gran razonamiento, que ahí está la redención, que ahí están las escalas. Y que ahí mismo se encontraría el reino, porque el reino es el mismo entendimiento, el razonamiento, es la misma sabiduría, es el mismo amor, es la misma superación.

Y cuando ahí vosotros luches por entenderlo todo, brillarás como las estrellas brillan en el firmamento y darás tu resplandor y allí la tierra se llenará de resplandor, y te verás lleno de paraíso, sí, mis bien amados. Pero mi amada humanidad ha entendido el reino, un reino material, un reino que lo hará otro, no, mis bien amados. Tú eres el reino, tú eres todo. He aquí tu transformación y eso es lo que debes buscar afanosamente. Puedes ascender, puedes descender, donde quieras ir eres la libertad, lo que quieras hacer eres la libertad, pero en esa libertad y en ese hacer observa bien lo que hagas; porque dos caminos hay, uno te llevará a esos peldaños sublimes, a la cumbre de la existencia, de lo eterno, y el otro camino te llevará a un forma, el otro te hará descender hacia una vida oscura y

depravada. Pero esto que os te digo, uno es tu buen pensar y el otro es tu mal pensar, esos son los dos caminos que Yo os digo.

Así os les bendigo a todos, pero reconózcense tal y como son, porque Yo no vengo a hablarles como carne, como cuerpos, vengo a hablarles como espíritus que son, como a SERES, como luces que son dentro de ese cuerpo que hoy posees. Porque uno es tu cuerpo y otro eres tú, tú dentro de tu cuerpo. Reconoce, cuando reconozcas esto que así eres tú y así Soy Yo, entonces podrá mirarme, podrás sentirme cuando poseas el amor como Yo, me sentirás, cuando sientas las ansias de poder cambiar me buscarás. Esto es lo que Yo os digo a cada uno de vosotros.

Hay muchas cosas desconocidas para el hombre, hay otros mundos donde el hombre no puede llegar, ni se imagina, ni tan siquiera se imaginan que viven, pero Yo te digo hay muchas vidas realizadas por mi Padre, hay muchas existencias en este plano, que ni el mismo hombre ha podido investigar. Pero, Yo os te digo, investiguenlo vosotros a través de ese gran comprender, de ese gran razonar. Porque si bien hoy no has podido recibir a tus hermanos de otros mundos, es porque te has bloqueado y te has limitado. Porque bien de otros mundos, de otros planetas siempre están contigo, pero vosotros los hombres por la limitación no pueden distinguirlos, no pueden sentirlos. Pero todo es por vosotros, porque no has alcanzado a comprender que vosotros estáis viviendo en esa existencia en cuerpo y hay otros mundos que solo son invisibles para vosotros, que son diferente su proceso de vida. Hay otros mundos, hay otros planetas que solamente viven como espíritus, como SERES. Y así hay centenares, hay millares de existencias.

Benditos sean vosotros, amados míos, Yo os hasta aquí os les dejo este mensaje. Pero sigan esforzándose para ser mejores en vuestra vida, sigan el camino, la senda espiritual que les llevará hacia todas las cosas, les hará mirar todas las cosas, les hará razonar todas las cosas y les hará amar todas las cosas. Todo tiene vida, en todo hay vida, en donde quiera hay vida. Todo tiene vida, hasta en los aires, en los vientos, Yo te digo que hay un proceso de vida, hay mundos de existencias que vosotras no lo miras, que vosotros no lo sabéis. Allí también en los rayos del sol también viven muchas existencias de vida, hay muchos SERES, hay muchos procesos en cada rayo. Y así en todas las cosas hay mundos de vida que viven ahí dentro. Un día lo entenderán vosotros. Si también en vuestro cuerpo hay otros SERES que más tarde se reproducirán cuando tú hayas salido de él, porque ellos esperan tu partida para ellos encontrar su misma vida dentro de ese cuerpo. Un día lo entenderán vosotros y no se atemorizarán por esto que Yo digo. Pero hay cosas que el hombre o que vosotros no estudias, no escudriñas, pero esto que Yo te digo estúdialo, mis bien amados.

Benditos sean todos, hasta aquí Yo te dejo este mensaje, hasta aquí te dejo esta CIENCIA OCULTA para vosotros, para los hombres materiales, no para los hombres espirituales. Benditos sean vosotros que esa paz infinita, que ese amor sagrado siempre os busque y que vosotros también la puedas buscar anhelosamente. Benditos sean, mi pueblito amado, y hasta pronto, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.